



Flink, wendig und vor allem unglaublich stark. Viele Männer haben als Jungs davon geträumt, einmal einen Gabelstapler zu steuern. Wahrscheinlich ist nur bei wenigen aus diesem Traum Wirklichkeit geworde. Und das werden sie jetzt vermutlich bedauern. Wir haben uns bei der CEMAT, der Weltleitmesse für die Intralogistik, in Hannover (19.-23. 5.) erklären lassen, was Gabelstapler heute können. In dem vorliegenden Interview verrät Jan Kaulfuhs-Berger vom Gabelstapler-Hersteller Jungheinrich unter anderem, warum Wohlfühlen so ein großes Thema ist und wie er die Zukunft der Stapler sieht.

Anmoderation:

Flink, wendig und vor allem unglaublich stark. Viele Männer haben als Jungs davon geträumt, einmal einen Gabelstapler zu steuern. Wahrscheinlich ist nur bei wenigen aus diesem Traum Wirklichkeit geworde. Und das werden sie jetzt vermutlich bedauern. Wir haben uns bei der CEMAT, der Weltleitmesse für die Intralogistik, in Hannover (19.-23. 5.) erklären lassen, was Gabelstapler heute können. Unser Reporter Thomas Ultsch hat mit Jan Kaulfuhs-Berger vom Gabelstapler-Hersteller Jungheinrich gesprochen.

Jan Kaulfuhs-Berger antwortete unter anderem auf folgende Fragen:

- Was ist denn grundsätzlich wichtig bei so einem Gabelstapler? Worauf kommt es an?
- Welche Rolle spielt das Wohlfühlen und die Ergonomie?/Was ist möglich?
- Welche Entwicklungen gibt es beim Thema Sicherheit?
- Sind die Gabelstapler in den letzten Jahren schneller/kräftiger geworden?
- Wird es auch in Zukunft Gabelstapler geben?